

Pomperlbuaam lassen sich Steckerlfisch schmecken



Bad Griesbach. Bestes Sommerwetter und Steckerlfisch vom Grill: Der Bayernfanclub hatte seine Mitglieder wieder zum Steckerlfischessen eingeladen. 152 „Pomperlbuaam“ machten es sich rund um die Stockhalle des ASC Bad Griesbach unter Sonnenschirmen gemütlich und ließen sich von den Grillmeistern Gerhard Dom-

brofski, Armin Lehner und Michael Aigner verwöhnen. Präsident Gerhard Rieger würdigte das Engagement aller freiwilligen Helfer. Um den Getränkeauschank hat sich der ASC Bad Griesbach um Vorstand Erwin Schraml gekümmert. Da der FC Bayern Meister geworden ist, gab es für alle Freigetranke und für die Kinder kostenlose Pomperlbuaam-Käppis. Alle Mitglieder ließen sich den Fisch schmecken und saßen noch lange gemütlich beisammen. Der nächste Termin steht schon fest: Am 15. Juli gibt es eine Plattenfahrt. – red/Foto: G. Rieger